"Kranichsteiner erzählen"

(hs) Wie haben Menschen, die schon lange in Kranichstein wohnen, die Entwicklung des Stadtteils miterlebt? Wie hat sie diese Entwicklung beeinflusst? Wurden sie einbezogen und konnten sie dazu etwas beitragen? Viele Fragen, die nur "Altkranichsteiner*innen" beantworten können. Rahmen der Vortragsreihe von Hiergeblieben e.V. lädt der Verein Menschen ein, die schon lange in Kranichstein wohnen und bereit sind, über ihre Erfahrungen in diesem Stadtteil zu berichten. Am Dienstag, dem 2. Oktober, von 15.30 bis 16.30 Uhr, ist Dr. med. Hans-Joachim Landzettel, ehemals bekannter und angesehener Kinderarzt Darmstadt und noch aktiver und engagierter Bürger der Stadt und des Stadtteils Kranichstein, Gast im Nachbarschaftscafé des Vereins (Bürgersaal Luise-Büchner-Haus, Grundstraße 10, 1. Etage).